



► 19 Junio, 2016



DESDE EL TERCER SECTOR

MARÍA DEL MAR FRESNO
FUNDACIÓN SECRETARIADO
GITANO

CUESTIONES QUE AFECTAN A LA OTRA MITAD

El debate electoral a cuatro de esta semana nos mostró la realidad de la política y de la sociedad española: la imagen de cuatro hombres liderando los cuatro principales partidos políticos, candidatos a la Presidencia del Gobierno, en un debate en el que apenas escuchamos hablar de las cuestiones que afectan a la otra mitad de la sociedad, las mujeres. Se les brindó la oportunidad de ir desmenuzando los programas electores y ver sus propuestas, profundizar sobre la situación de desigualdad que viven las mujeres. Posiblemente asumieran que era un tema pantanoso, que genera debate y que era mejor no tocarlo, pero craso error.

Las cuestiones de género quedan normalmente relegadas a gestos hacia la galería, pero no se abordan en profundidad ni de manera integral. Falta liderazgo femenino para hacerlo. Es imprescindible abordar la desigualdad que afecta a las mujeres y que se traduce en la excesiva asunción de cuidados familiares, la brecha salarial, dificultades para la promoción profesional por el 'techo de cristal', la feminización de la pobreza... , y que en demasiados casos llega a la violencia de género o la trata de mujeres.

Una sociedad que aspira a una regeneración democrática, social y económica, debe abordar la cuestión de género desde una perspectiva más igualitaria, inclusiva, integral y justa, porque la desigualdad de la mujer no solo afecta al ámbito personal o familiar de nada menos que la mitad de la población, sino que tiene implicaciones sociales, laborales, políticas, económicas y culturales. No habrá cambios reales en la sociedad sin la incorporación plena y en igualdad de condiciones de las mujeres. Y ese compromiso deben asumirlo los partidos políticos en esta campaña electoral.